

学校だより



若葉かおる学園

令和元年 12月25日発行
練馬区立大泉学園小学校
練馬区大泉学園町4-7-1
TEL 03-3923-0006
FAX 03-5387-2193

たいち たてる 心ゆたかな子ども (よく考える子ども 力を合わせる子ども 健康で明るい子ども)

「ひまわりさんの太鼓に驚かされました」

校長 小池 智彦



今年の世相を表す漢字一文字は「令」でした。平成から令和へと元号が代わり、新しい時代の幕開けとなった大きな1年となりました。「令」という字を見ると「命令」という言葉を連想してしまうところから、発表されたとき、何か違和感をもちました。しかし、「令」には「よい。りっぱな。すぐれた。」という意味があり、「令名」などと使われます。また、相手の親族に対する敬称として「社長令嬢」などという使われ方もします。出典元の万葉集での使われ方「令月」も「万事をなすのによい月。めでたい月。」というように良い意味です。今年1年、子供たちにとってよりよい成長の年になったでしょう。

11月の音楽会。それぞれのクラスで学習の振り返りの一環で他の学年、学級にメッセージを書き合いました。この内容がとても素晴らしいのです。他の学年の子供たちが頑張っている姿から感じたこと、学んだことが、優しく温かい言葉で綴られていました。

【6年生からひまわり学級へ】

ひまわりさんの太鼓に驚かされました。太鼓がたたかれるのと同時に、床がゆれるほどでした。音が体育館全体にひびいてとてもかっこよかったです。みんなで息の合ったとてもいい演奏でした。

【6年生から1年生へ】

1年生が演そうしている姿を見て「成長したなー。」と思いました。4月からずっとお世話をしてきて今日の音楽会を見て、歌も合そうも最高でした。これからもがんばってください。

【5年生から3年生へ】

3年生の音楽を聞いて、一番心に残った歌は「ドンマイ」です。歌詞を聞いていていつも前向きでいることが大切だなと思いました。それに3年生らしい元気な声がひびいていました。習ったばかりのリコーダーもとても上手でした。

【4年生から2年生へ】

太ようのサンバとホール・ニューワールドがよかったです。太ようのサンバはリズムが良く元気になれる歌でした。2年生の明るいえ顔がよかったです。ホール・ニューワールドはアラジンの世界に入ったような気分になりました。2年生じゃないと思いました。とてもおもしろかったです。

私は、こういう子供たちの感想に、1年間の心の成長を感じます。音楽会は単に歌唱力や演奏技能が向上するだけの行事ではないのです。他学年との交流を通して学ぶ他者理解や他者受容の心。子供たちは私たちが思う以上にたくさんを学んでいるのです。

本日は残念ながら通知表(あゆみ)でお子さんの成長をお伝えすることができませんが、この1年間で成長したところをぜひ、言葉で伝えていただけたら幸いです。

今年も1年、ありがとうございました。よいお年をお迎えください。

冬休み・1月当初の予定



12/25	水	2学期終業式 5時間授業
26	木	冬季休業日始
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	
31	火	
1/1	水	元旦
2	木	
3	金	
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	冬季休業日終
8	水	3学期始業式(月・火・木時程) 4時間授業 給食あり 委員会(5校時)
9	木	発育測定(1, 2年) 安全指導
10	金	マラソン旬間始 発育測定(3, 4年)
11	土	学校公開日 校内書き初め展始
12	日	

冬休みの過ごし方について

お子様が出かける際には「いつ、だれと、どこへ、いつ帰る」をご確認ください。また、正月にはお年玉をもらうことがあるかと思えます。お金の扱い方についてもご家庭でよくお話をしていただけたらと思います。例年、この時期になると金銭トラブル等が増えてきます。ぜひ、ご家庭のルールをお子様としっかり確認してください。また、万が一、事故やけがなど何かありましたらすぐに学校にご連絡ください。

3学期好スタートを切ってほしいと思います。ご家庭でのご指導をよろしくお願いいたします。

03(3923)0006 【学園小職員室】

12/29~1/3は終日施設管理員も不在です。

校庭・図書開放について

○ 校庭開放 図書館開放ともに1月6日(月)より開放します。

※ 12月29日(日)~1月5日(日)の間、開放はありません。

1月8日(水)について

8:10登校

8時25分から3学期の始業式があります。給食ありの4時間授業です。高学年は、5時間目に委員会があります。

1月

生活目標： 正しい言葉づかいをしよう

保健目標： かぜやインフルエンザを予防しよう

